

SOMMAIRE

RUFFONI, A., J.-P. REDING & B. LAUNAY. Nouvelles observations d'*Isoperla obscura* (Zetterstedt, 1840) en France (Plecoptera, Perlodidae)..... 1

TILLIER, P. & C. QUINDROIT. Les Diptères Ptychopteridae de France : inventaire des espèces signalées par départements (Diptera, Ptychopteridae)..... 13

MOUBAYED-BREIL, J., B. TISSOT, A. BERNARD & J. CLAUDE. Inventaire 2017 des Chironomides de la réserve naturelle nationale du Lac de Rémoray (Massif du Jura, Doubs, France). 1. Distribution des espèces dans six zones écologiques (Diptera)..... 27

CARAYON, D. & G. MÉDEREL. Évolution spatio-temporelle des communautés d'invertébrés benthiques de la Dordogne..... 41

GERBER, M. Le macrobenthos du cours inférieur de la Thur : répartition des EPT (résultats préliminaires) (Ephemeroptera, Plecoptera, Trichoptera)..... 57

Brève communication :

TILLIER, P., C. COPPA & J. LE DOARÉ. Une découverte exceptionnelle et inattendue : *Sisyr a corona* Rausch & Weißmair, 2007, espèce de Névroptères nouvelle pour la France (Neuroptera, Sisyridae)..... 67

CONTENTS

RUFFONI, A., J.-P. REDING & B. LAUNAY. [A new record of *Isoperla obscura* (Zetterstedt, 1840) from the French Arve River (Plecoptera, Perlodidae)]..... 1

TILLIER, P. & C. QUINDROIT. [Diptera Ptychopteridae of France: a check-list according to department (Diptera, Ptychopteridae)]..... 13

MOUBAYED-BREIL, J., B. TISSOT, A. BERNARD & J. CLAUDE. [A checklist 2017 of known Chironomidae from the nature reserve of Lake Remoray (NE-France). I. Distribution of species in six ecological zones (Diptera)]..... 27

CARAYON, D. & G. MÉDEREL. [Spatio-temporal evolution of benthic invertebrates communities on the Dordogne River]..... 41

GERBER, M. [Macrobenthos of the lower reaches of the Thur River: distribution of EPT (preliminary results) (Ephemeroptera, Plecoptera, Trichoptera)]..... 57

Short paper:

TILLIER, P., C. COPPA & J. LE DOARÉ. [An exceptional and unexpected discovery: *Sisyr a corona* Rausch & Weißmair, 2007, a species of Neuroptera new for France (Neuroptera, Sisyridae)]..... 67